



石岡第一病院



たんぽぽ保育園

11/15
(金)

第一回 たんぽぽ保育園懇談会を開催しました!



たんぽぽ保育園は、第一病院で働く職員のお子様をお預かりしている病院附属の保育園です。

保護者のコミュニケーションを図る目的で、今回初めて懇談会を開きました。保護者同士で自己紹介をして我が子の好きなところを話したり、園の様子をスライドショーにして食事や遊び・生活の姿を見て頂きました。後半は、子ども達も加わり、親子で手遊びをして絵本の読み聞かせを行いました。

開催後には、『園での様子を見る事が出来て良かった!』『保護者同士関わる機会が少ないので会話が出来て楽しかった』など感想も寄せられました。

職員の方が安心してお子様を預け、お子様自身も安心して過ごせる保育園づくりのための良い機会となりました。

(保育士 主任/小沼那美)

11/13
(水)

ブッシュ
院内でPUSH研修を行いました!

11/22
(金)



PUSH研修とは心臓マッサージやAEDの使い方を学ぶ研修です。命が助かる確率が2倍になったり、マッサージ中の対応について学ぶことができました。誰が近くにいってもすぐに対応できるよう、職員一同精進してまいります。

研修医の渡邊菜月先生をご紹介します!



石岡の皆様こんにちは。11月から1カ月間内科で研修をさせて頂いております、土浦協同病院 研修医2年目の渡邊菜月と申します。私は東京生まれで大学も東京ですが、幅広い疾患に触れるために土浦協同病院に参りました。研修の一環で、石岡第一病院にお世話になっております。来年からは産婦人科に進もうと考えています。女性のあらゆる悩みに寄り添える医者になるべく、内科で様々な患者さんに触れたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。